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石川石川石川石川    友意友意友意友意会長会長会長会長                                         

 

連日暑い日が続いておりますが、ここ２，３日は朝

晩少し涼しくなった様です。やはり暦の上では秋に

入ったせいでしょうか。いずれにしましても、まだ

まだ残暑厳しい訳ですので、会員の皆様にはどうか

体調を崩されません様ご自愛くださいませ。 

 ここのところいろな面で話題になりました、北京オリンピックが

始まっております。毎日テレビで観ていますとどうしても寝不足に

なりがちです。一昨日は柔道６６㎏級の内柴選手が金メダル、そし

て昨日は水泳１００ｍ平泳ぎで北島選手が金メダルに輝き、それも

世界新の快挙でした。この二人の選手は前大会のアテネでも金メダ

ルで連覇を成し遂げた訳ですが、お二人のそれぞれのアテネが終わ

り、今回の北京に出場するまでのことが放映されたのを、たまたま

観ることが出来ました。二人とも共通するところがありました。ア

テネが終わって周りの人達からは次期北京でも当然金メダルとい

う大きな期待をかけられ、そのプレッシャーとの戦い、そしてその

後の大会ではなかなか成績が上がらず、どん底まで落ち込んでいっ

た事、そんな状況の中家族や周りの人達から支えてもらって、なん

とか這い上がって、そしてこのオリンピックに標準を合わせて最高

の結果に結びつけていった事、たいへん感動いたしました。おそら

く二人の選手はアテネの金メダルより今回の金メダルの方が何倍

も重く、嬉しかったのではないかと思われますし、大健闘されたお

二人に大きな拍手を贈りたいと思います。おそらく内柴、北島両選

手に限らず全選手の皆様お一人、お一人にそれぞれのドラマがあり、

その結果世界の舞台に立つことができたのだろうと思われます。ま

だオリンピックは始まったばかりです。日本選手団の健闘を期待し

たいと思います。 

来週はアロハ例会、その翌週は早朝例会でございます。どうか多く

の会員のご出席をよろしくお願いいたします。 
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本日本日本日本日のののの出席出席出席出席：：：：６８６８６８６８名中名中名中名中４４４４６６６６名名名名    

先先先先々々々々週週週週のののの出席率出席率出席率出席率：：：：    

        ６８６８６８６８名中名中名中名中５５５５００００名名名名７７７７６６６６．．．．４７４７４７４７％％％％    

                    （（（（前年同期前年同期前年同期前年同期７５７５７５７５．．．．００００％）％）％）％）    

                                                        

先週先週先週先週ののののメークアップメークアップメークアップメークアップ：（：（：（：（敬称略敬称略敬称略敬称略））））    

８月６日三条ＲＣへ 高橋彰雄 

   

 

本日本日本日本日ののののビジタービジタービジタービジター：：：：    

吉田ＲＣより 古井辰禧さん 

       佐藤良一さん 

 

        

    

 

本日本日本日本日のののの行事行事行事行事：：：：卓話卓話卓話卓話    

「「「「思思思思いつくままにいつくままにいつくままにいつくままに」」」」                                                
    

    

「「「「ロータリーロータリーロータリーロータリーのののの友友友友」」」」    

８８８８月号紹介月号紹介月号紹介月号紹介    
 ＊横組み３３頁 

  「ロータリーの基礎知識」 

詳細はこちら 

ｗｗｗ．ｒｏｔａｒｙ．ｏｒｇ 

（世界のロータリーの奉仕） 

 

ｗｗｗ.ｒｏｔａｒｙ.ｏｒ.ｊｐ 

（日本国内のロータリーの活動） 

    

    

    

    

    

    

本日本日本日本日ののののメニューメニューメニューメニュー：：：：合計合計合計合計９６１９６１９６１９６１cacacacallll 

 タコとツブ貝のサラダ  １７５ 

 豚ロースのきのこソース ４１０           

 じゃが芋とコーンの 

カレー風味スープ   

１３８ 

ライス         １６８ 

 ブラウニー オレンジ   ９０ 

  

  

例例例例会日会日会日会日    ２００８２００８２００８２００８．．．．８８８８．．．．１２１２１２１２    累計累計累計累計    №№№№１０１０１０１０４４４４９９９９    当年当年当年当年    №№№№６６６６    

    

例会日例会日例会日例会日：：：：火曜日火曜日火曜日火曜日    12:30 12:30 12:30 12:30 ～～～～ 13:30 13:30 13:30 13:30    

例会場例会場例会場例会場：：：：三条三条三条三条ロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテル TEL 34 TEL 34 TEL 34 TEL 34----8111 FAX 348111 FAX 348111 FAX 348111 FAX 34----8114811481148114    

事務局事務局事務局事務局：：：：三条市本町三条市本町三条市本町三条市本町 3333----5555----25252525    三条三条三条三条ロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテル内内内内        

TELTELTELTEL    0256025602560256----35353535----7160716071607160    FAXFAXFAXFAX    0256025602560256----35353535----7488748874887488    

ホームページホームページホームページホームページ：：：：http://www.sanjohttp://www.sanjohttp://www.sanjohttp://www.sanjo----nrc.orgnrc.orgnrc.orgnrc.org        

メールアドレスメールアドレスメールアドレスメールアドレス：：：：north@sanjonorth@sanjonorth@sanjonorth@sanjo----nrc.orgnrc.orgnrc.orgnrc.org    

会長挨拶 



    

                            米山米山米山米山キクエキクエキクエキクエ幹事幹事幹事幹事    

・馬塲ＧＢより 地区協議会報告書送付の件（参加者に配布） 

・米山記念奨学会より 感謝状送付の件 

           米山功労者マルチプル（3回）山本 賢会員 

・三条市青少年健全育成ネットワーク事務局より 

 「わたしの主張」三条地区大会開催について 

           日時 ２００８年８月１９日（火）１３：３０～ 

           会場 三条中央公民館 大ホール 

・良寛さまとあそぼ祭り実行委員会より 後援のお願い 

           日時 ９月１５日（月）９：００～ 

           会場 八幡公園 他 

 

 

 

 

雑誌雑誌雑誌雑誌：：：：ロータリーの友８月の中にロータリーのウェブサイトをご覧下さいとあります。その中で 

「Ｅクラブ」「隔週に例会を開催」という事についてお話します。 

            ＥＥＥＥクラブクラブクラブクラブ    ＲＩに申請し承認されたクラブは会場を使って例会を開催するのではなく、ウ

ェブ上で開催していてメークアップも勿論出来ると言うことですもう少し良く調べて説

明したいと思います。 

            例会例会例会例会のののの各週開催各週開催各週開催各週開催    試験的なプログラムでエントリーしたクラブで行われています。 

プログラムプログラムプログラムプログラム：：：：「早朝例会」案内を配布いたしましたが、８／２６５：３０～本成寺で開催します。 

多数のご出席をお願いします。 

親睦活動親睦活動親睦活動親睦活動：：：：次週１９日「アロハ例会」です。新潟のフラダンサーを呼んでいます。皆さん軽装

でご出席下さい。       

 

ニコニコＢＯＸ:１２日現在累計１４４,０００円 

佐藤 良一君（吉田ＲＣ）9月 6日のＩＭ、北クラブの皆様の出席をお待ちしております。 

古井 辰禧君（吉田ＲＣ）    同上 

阿部 勝子君 加藤様、卓話宜しくお願い致します。 

今井 克義君 青木先輩のご好意で楽しいゴルフができました。パット絶好調です。 

高森 武志君 ８月１９日は夜例会（アロハ例会）です。親睦委員会全員で一生懸命準備してい

ます。沢山の会員の皆さんのご出席をお待ちしています。当日は軽装でお出かけ

下さい。 

星野 義男君 加藤 實さんの卓話に感謝して！！ 

石川 友意君 吉田ＲＣの古井ＡＧ、佐藤ＩＭ実行委員長を歓迎して！！９／６ＩＭお世話にな

ります。加藤 實会員卓話ご苦労様です。 

早川 瀧雄君 明日から盆休みです。暑さに負けず頑張りましょう。加藤さんの卓話楽しみです。 

佐藤 弘志君 加藤さん卓話思いつくままにお願いします。エッチな話しを期待します。 

小林  満君 加藤さんの卓話に感謝して 

柄沢 憲司君 加藤さんの卓話期待してます。 

金子太一郎君 加藤さん卓話楽しみにしています。 

幹事報告 

委員会報告 



渕岡  茂君 加藤 實さん卓話ご苦労様です。 

丸山  勝君 ＢＯＸに協力 

落合 益夫君   〃 

山崎  勲君   〃 

山口 龍二君   〃 

 

米山奨学ＢＯＸ  

山本  賢君 残暑お見舞い申しあげます。羽賀 一夫、山本  賢 

 

 

            卓卓卓卓    話話話話    「「「「思思思思いつくままにいつくままにいつくままにいつくままに」」」」    加藤加藤加藤加藤    實会員實会員實会員實会員    

 

七夕例会のときに、たま

たま隣り合わせたプロ

グラム委員長の西村さ

んに八月の例会に何で

も良いから卓話を頼む

といわれましたので、あ

あいいよと返事をしてしまい今日になったわ

けですが一昨日の１０日が誕生日でしたので

満６７歳になりました。今までの６７年間に

どんな事があったか振り返ってみましたが波

乱万丈の人生を歩んできたというような話が

出来ると思ったわけですが、まったく平凡な

事ばかりで皆様の前でご披露申し上げるよう

な話は思いつきませんでした。それでは、今

の会社を立ち上げてからを振り返って見ると、

スタートして３年目の僕が３９歳の時に明日

から社員旅行と言う夕方の５時頃になって、

自分の担当先がちょっと変な感じがするとい

うものですから、売掛金、受取手形とかなり

の金額になるものですから、社員旅行どころ

の話ではないので、私と担当者は出張に、バ

スをチャーターしていたものですから、それ

以外の社員は旅行に出し、それ相当の担保を

持ち帰り、手形が落ちる度に担保物件を返し

ながら残債が１２０万円くらいになったとき

に、気が緩んだのか担保物件はモデルチェン

ジになるので責任を持ってニューモデルが出

たときには即、差し替えるとの条件で渡した

翌月には倒産してしまい引き取られた機械は

彼の退職金になってしまいました。話は変わ

りますが、旅行が趣味で結構旅行をしていま

すが、今でも腹の立つのは、今から１２～３

年前になるかと思いますがミャンマーに旅行

をしたときに、ルビーが有名ですので土産に

買いに現地ガイドを連れて７～８人で国営の

宝石店へ言ったときの話ですが旅行から帰っ

てきて女房に渡すと、みんな色つきのガラス

球に摩り替えられていたんです。そういえば

包装をするときに私たち客に背を向けて包装

したときにガラス玉に摩り替えられたんです

ね。生意気に日本人には１万円は子供の小遣

いだろうがミャンマーでは家族５人が３ヶ月

以上生活できる国だから値切らないで買って

くれと言いながらですからとんでもない国で

すよ、国を挙げての詐欺商法と言う訳です。

行った仲間全員がやられてしまった訳ですが

恥ずかしいものですから誰も口にしないでい

たのですが、数年経ったあるときにその中の

一人が、ミャンマーはひどかったよなという

話になり、俺も俺もと被害の状況を自慢しあ

う有様で１人平均２０～３０万円の被害にな

った訳ですがガイドなしで街中のマーケット

で買った人達は全部本物で、特にべっ甲の眼

鏡のフレームは高島屋デパートで研き直して

もらったら、２千円で５個買ったものが 

２０万円以上の価値になったそうです。アウ

サン．スーチの軟禁問題もそうですが、この

前の高潮被害のときも外国からの応援を拒む

本日の行事 



国ですから政府が変わらなければ国民は大変

な苦労が続くと思います。それ以外は時間が

ゆったりと流れ、特に我々の年代には、幼い

時の郷愁が蘇えってくるのではないでしょう

か。又、昨年ローマに行ったときに我々の仲

間がスペイン広場で一瞬のうちにジプシーの

女の子に擂られ、その子は捕まえたのですが、

掏り取った財布はすでに仲間の手に渡り女の

子は平然としていて、これ以上拘束をしてい

ると、児童福祉法違反でこちらが処罰される

ので開放せざるいませんでした。話は変わり

ますが、私も色々なところに行っているつも

りですが、最近は女房を連れて綺麗な海と珊

瑚礁と椰子の木の茂っている小さな島のリゾ

ート島のコテージの椰子の木陰でゆったりと

気ままに過ごすリゾートライフを楽しんでい

ます。来年は今まで時差が有り過ぎで敬遠を

していましたが、年も６７歳になってしまっ

たので時差を克服する最後のチャンスの年齢

かもしれないので、ゴーギャンの愛したタヒ

チにでも行ってみようかなー。 

 

 

7月 30日 

 皆様からいただいた支援金を県央工業高校に届けました。 


